

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Huile essentielle de Citronnelle Java, Biologique, Indonésie

Java Citronella Essential oil, Organic, Indonesia

Cymbopogon winterianus Jowitt ex Bor

CYBBOPOGON WINTERIANUS HERB OIL

Code article / Article code HEB025V

Table des matières

REACH & CLP	2
REACH	2
SVHC.....	2
CMR.....	3
Cosmétique / Cosmetics <input type="checkbox"/> Non applicable.....	4
Règlement Cosmétique / Cosmetics Regulation.....	4
Terpénoides / Terpenoids.....	5
Solvants résiduels / Residual Solvents <input type="checkbox"/> Non applicable	5
Extraits aqueux et non aqueux / Aqueous and non aqueous extracts <input checked="" type="checkbox"/> Non applicable	5
Alimentaire / Food <input type="checkbox"/> Non applicable.....	6
Législation alimentaire / Food law.....	6
Alimentarité / Consumability.....	6
Allergènes Alimentaires / Food Allergens.....	8
Contaminants / Contaminants.....	8
Divers / Miscellaneous <input type="checkbox"/> Non applicable.....	9
Pesticides / Pesticides <input type="checkbox"/> Non applicable	9
Irradiation / Irradiation <input type="checkbox"/> Non applicable	9
OGM / GMO <input type="checkbox"/> Non applicable	9
Nanomatériaux / Nanomaterials <input type="checkbox"/> Non applicable	9
International / International <input type="checkbox"/> Non applicable	10
Proposition 65 <input type="checkbox"/> Non applicable.....	10
COV / VOC <input type="checkbox"/> Non applicable	10
Expérimentation animale / Animal testing.....	11
Vegan / Vegan <input type="checkbox"/> Non applicable	11
Halal & Kasher / Halal & Kosher <input type="checkbox"/> Non applicable	11
CITES & NAGOYA / CITES & NAGOYA <input checked="" type="checkbox"/> Non applicable	11
IFRA <input type="checkbox"/> Non applicable	12
Avertissement / Disclaimer.....	13
Signature	13

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

REACH & CLP

REACH

Ce produit est conforme au Règlement (CE) n°1907/2006 du Parlement Européen et du conseil du 18 décembre 2006 relatif à l'enregistrement, l'évaluation et l'autorisation des substances chimiques, ainsi que les restrictions applicables à ces substances (REACH). En effet, toute substance utilisée dans ce produit est soit :

- ✓ Exclue de ce règlement
- ✓ Exemptée d'enregistrement
- ✓ Enregistrée par HELPAC et/ou ses fournisseurs

Les numéros d'enregistrements, exclusions ou exemptions sont indiqués dans les Fiches de Données de Sécurité (FDS) des substances concernées.

This product complies with Regulation (EC) n°1907/2006 of the European parliament and council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH). Indeed, any substance used in this product is:

- ✓ *Excluded from the Regulation*
- ✓ *Exempted from registration*
- ✓ *Registered by HELPAC and/or its suppliers*

The registration numbers, exclusions or exemptions are indicated in Material Safety Data Sheet (MSDS) of concerned substances.

SVHC

Les substances SVHC concernées par ce certificat sont celles de la liste des substances candidates publiée par l'ECHA conformément à l'art.59, paragraphe 10, du règlement REACH mise à jour du 03/08/2023.

The SVHC substances concerned by this certificate are listed in candidate list substances according to art.59, para 10 of the REACH regulation update on 08/03/2023.

Cette matière première contient naturellement les substances SVHC ci-dessous :

This raw material naturally contains SVHC substances below:

N°CAS	Substance / Substance	Propriété(s) intrinsèque(s) visée(s) à l'article 57 / Intrinsic property(ies) referred in Article 57	Concentration maximum dans l'HE / Maximum concentration in the EO
/	/	/	/

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

CMR

Les substances CMR concernées par ce certificat sont classées dans l'annexe VI partie 3 du Règlement (CE) n°1272/2008 sur la classification, l'étiquetage et l'emballage des substances et des mélanges (CLP) (mise à jour au 03/08/2023) dans les catégories de danger suivantes :

The CMR substances concerned by this certificate are classified in Appendix VI part 3 of the Regulation (EC) No. 1272/2008 on Classification, Labelling and Packaging of substances and mixtures (CLP) (updated on 08/03/2023) in the categories below:

Classes de danger / Hazard class	Catégorie de danger / Hazard category
Mutagénicité sur les cellules germinales / Mutagenicity on germ cells	Muta. 1A
	Muta. 1B
	Muta. 2
Cancérogénicité / Carcinogenicity	Carc. 1A
	Carc. 1B
	Carc. 2
Toxicité pour la reproduction et effets sur ou via l'allaitement / Reproductive Toxicity and Effects on or via breast-feeding	Repr. 1A
	Repr. 1B
	Repr. 2
	Lact.

Ce produit contient naturellement les substances classées CMR ci-dessous :

This product naturally contains CMR substances below:

N°CAS CAS number	Substance / Substance	Catégorie de danger Hazard class	Concentration maximum dans l'HE Maximum concentration in the EO
/	/	/	/

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Cosmétique / Cosmetics

Non applicable

Règlement Cosmétique / Cosmetics Regulation

Ce produit est garanti conforme au Règlement (UE) n°1223/2009 du Parlement Européen et du Conseil relatif aux produits cosmétiques. (Mise à jour au 07/08/2023)

This product complies with Regulation (EU) No. 1223/2009 of the European Parliament and of the Council on cosmetic products. (Updated on 08/07/2023)

Les substances listées en Annexe :

The substances listed in Appendix:

N° CAS	Désignation / Designation	Concentration max / Maximum concentration (%)	Annexe associée / Appendix associated	Allergène (X si oui) / Allergen (X if yes)
99-85-4	Gamma Terpinene	0,05	III	
98-55-5	Alpha terpineol	0,15	III	X
97-53-0	Eugenol	1,10	III	X
93-15-2	Methyl Eugenol	0,20	III	
87-44-5	Beta Caryophyllene	1,70	III	X
80-56-8	Alpha pinene	0,20	III	X
586-62-9	Terpinolene	0,10	III	X
4602-84-0	Farnesol	1,00	III	X
106-22-9	Citronellol	15,00	III	X
105-87-3	Geranyl acetate	8,00	III	X
5392-40-5	Citral	4,00	III	X
97-54-1	Iso eugenol	0,50	III	X
106-24-1	Geraniol	25,00	III	X
78-70-6	Linalol	0,80	III	X
5989-27-5	Limonene	5,00	III	X

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Terpénoides / Terpenoids

Ce produit contient / *This product contains* :

N° CAS	Désignation / <i>Designation</i>	Concentration max / <i>Maximum concentration (%)</i>
76-22-2	Camphre / <i>Camphor</i>	/
470-82-6	Eucalyptol / <i>Eucalyptol</i>	0.20
89-78-1	Menthol / <i>Menthol</i>	/

Solvants résiduels / *Residual Solvents*

Non applicable

Ce produit est fabriqué avec le solvant suivant :

- Eau
- Éthanol
- Autre : ...

Selon nos connaissances, ce produit ne contient pas de solvant résiduel autre que celui mentionné ci-dessus.

This product is manufactured with the following solvent:

- Water*
- Ethanol*
- Other: ...*

According to our knowledge, this product does not contain any solvent other than the one mentioned above.

Extraits aqueux et non aqueux / *Aqueous and non aqueous extracts*

Non applicable

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Alimentaire / Food

Non applicable

Législation alimentaire / Food law

HELPAC certifie se conformer aux principes généraux de la législation alimentaire établis dans le règlement (CE) n°178/2002, ainsi qu'aux procédures relatives à la sécurité des denrées alimentaires.

Helpac certifies that it complies with the general principles of food law established in Regulation (EC) No. 178/2002, as well as with procedures relating to food safety.

Alimentarité / Consumability

Ce produit ne contient pas de conservateur ou d'autres adjuvants techniques définis par le Règlement (CE) n°1333/2008 sur les additifs alimentaires.

This product does not contain preservatives or other technical adjuvants defined by Regulation (EC) No. 1333/2008 on food additives.

Huile Végétale / Vegetable Oil

Ce produit n'est pas considéré comme nouvel aliment ou nouvel ingrédient conformément au Règlement (UE) n°2015/2283, étant consommée de façon significative dans l'Union Européenne avant 1997.

This product is not considered as novel food or novel ingredient according to the Regulation (EU) No. 2015/2283, being consumed in a significant way in the European Union before 1997.

Macérât Huileux / Oily Macerate

Ce produit est composé en totalité d'ingrédients autorisés dans et/ou sur les denrées alimentaires.

This product is totally composed with allowed ingredients in and/or on food.

Arôme / Flavoring

Ce produit est une préparation aromatisante au sens du Règlement (CE) n°1334/2008 du 16 décembre 2008 Art.3 2.d) relatif aux arômes et à certains ingrédients alimentaires possédant des propriétés aromatisantes. Il peut donc être utilisé à ce titre, dans et sur les denrées alimentaires destinées à la consommation humaine.

This product is a flavoring preparation according to Regulation (EC) No. 1334/2008 of 16 December 2008 Art.3 2.d) on flavorings and certain food ingredients with flavoring properties. It can be used as such in and on foods intended for human consumption.

Substances restreintes listées à l'annexe III du Règlement (CE) n°1334/2008 :

Limited Substances according to annex III Regulation (EC) No. 1334/2008:

N°CAS	Substance / Substance	Concentration maximum dans l'HE / Maximum concentration in the EO
666-99-9	Acide agarique / Agaric acid	/
1415-73-2	Aloïne / Aloin	/
404-86-4	Capsaïcine / Capsaicin	/
91-64-5	1,2-Benzopyrone, Coumarine / Coumarin	/
548-04-9	Hypéricine / Hypericin	/

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

N°CAS	Substance / Substance	Concentration maximum dans l'HE / Maximum concentration in the EO
5273-86-9	Bêta-asarone / <i>Beta-asarone</i>	/
140-67-0	1-Allyl-4-méthoxybenzène, Estragol / <i>Estragole</i>	/
74-90-8	Acide cyanhydrique / <i>Hydrocyanic acid</i>	/
494-90-6	Menthofurane / <i>Menthofuran</i>	/
93-15-2	4-Allyl-1,2-diméthoxybenzène, Méthyleugénol / <i>Methyleugenol</i>	0.20
89-82-7	Pulégone / <i>Pulegone</i>	/
76-78-8	Quassine / <i>Quassin</i>	/
94-59-7	1-Allyl-3,4-méthylènedioxy-benzène, safrol / <i>Safrole</i>	/
12798-51-5	Teucrine A / <i>Teucrin A</i>	/
76231-76-0	Thuyone (alpha et bêta) / <i>Thujone (alpha and beta)</i>	/

Complément alimentaire / Food supplement

Ce produit est utilisable en tant que complément alimentaire, défini par la directive européenne n°2002/46.
This product can be used as food supplement, defined by European directive No. 2002/46.

Ce produit est listé dans l'Arrêté français du 24 juin 2014 établissant la liste des plantes autorisées dans les compléments alimentaires.
This product is listed in the French Decree of June 24, 2014, establishing the list of plants authorized in food supplements.

Ce produit apparaît dans Liste d'huiles essentielles Synadiet, avec les doses conseillées et les précautions d'emploi associées.
This product appears in Synadiet's List of essential oils, with recommended doses and associated precautions for use.

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Allergènes Alimentaires / Food Allergens

Selon Annexe II du Règlement (UE) n°1169/2011 concernant l'information du consommateur sur les denrées alimentaires.

According to annex II of Regulation (EU) No. 1169/2011 on the provision of food information to consumers.

Allergènes alimentaires / Food allergens	Abs(A) ou présence(P)	Risk C/C*
Céréales contenant du gluten et produits à base de ces céréales / <i>Cereals containing gluten and products thereof</i> (Blé/ <i>wheat</i> , seigle/ <i>rye</i> , orge/ <i>barley</i> , avoine/ <i>oats</i> , épeautre/ <i>spelt</i> , kamut/ <i>kamut</i> ou leurs souches hybridées/ <i>or their hybridised strains</i>)	A	/
Crustacés et produits à base de crustacés / <i>Crustaceans and products thereof</i>	A	/
Œufs et produits à base d'œufs / <i>Eggs and products thereof</i>	A	/
Poissons et produits à base de poissons / <i>Fish and products thereof</i>	A	/
Mollusques et produits à base de mollusques / <i>Molluscs and products thereof</i>	A	/
Arachides et produits à base d'arachides / <i>Peanuts and products thereof</i>	A	/
Soja et produits à base de soja / <i>Soybeans and products thereof</i>	A	/
Lait et produits à base de lait (y compris lactose) / <i>Milk and products thereof (including lactose)</i>	A	/
Fruits à coque et produits à base de ces fruits / <i>Nuts and products thereof</i> Amandes / <i>Almonds (Amygdalus communis L.)</i> , Noisettes / <i>Hazelnuts (Corylus avellana)</i> , Noix / <i>Walnuts (Juglans regia)</i> , Noix de cajou / <i>Cashews (Anacardium occidentale)</i> , Noix de pécan / <i>Pecan nuts [Carya illinoensis (Wangenh.) K. Koch]</i> , Noix du Brésil / <i>Brazil nuts (Bertholletia excelsa)</i> , Pistaches / <i>Pistachio nuts (Pistacia vera)</i> , Noix de Macadamia ou du Queensland / <i>Macadamia or Queensland nuts (Macadamia ternifolia)</i> .	A	/
Céleri et produits à base de céleri / <i>Celery and products thereof</i>	A	/
Moutarde et produits à base de moutarde / <i>Mustard and products thereof</i>	A	/
Graines de sésame et produits à base de graines de sésames / <i>Sesame seeds and products thereof</i>	A	/
Anhydride sulfureux et sulfites en concentrations de plus de 10 mg/kg ou 10 mg/l exprimé en SO ₂ pour les produits proposés prêts à consommer ou reconstitués conformément aux instructions du fabricant. <i>Sulphur dioxide and sulphites at concentrations of more than 10 mg/kg or 10 mg/litre in terms of the total SO₂ which are to be calculated for products as proposed ready for consumption or as reconstituted according to the instructions of the manufacturers</i>	A	/
Lupin et produits à base de lupin / <i>Lupin and products thereof</i>	A	/

*Risque de contamination croisée, traces / *Risk of Cross contamination, traces

Contaminants / Contaminants

Ce produit est conforme au Règlement (UE) N°2023/915 de la commission concernant les teneurs maximales pour certains contaminants dans les denrées alimentaires et abrogeant le règlement (CE) no 1881/2006.

This product complies with Commission Regulation (EU) No. 2023/915 on maximum levels for certain contaminants in food and repealing Regulation (EC) No 1881/2006.

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Divers / Miscellaneous

Non applicable

Pesticides / Pesticides

Non applicable

Ce produit est conforme au règlement (CE) n°396/2005 du Parlement Européen et du Conseil concernant les limites maximales applicables aux résidus de pesticides présents dans ou sur les denrées alimentaires et les aliments pour animaux d'origine végétale et animale et modifiant la directive 91/414/CEE du Conseil.

This product complies with Regulation (EC) No. 396/2005 of the European Parliament and of the Council on maximum residue levels of pesticides in or on food and feed of plant and animal origin and amending Council Directive 91/414/EEC.

Irradiation / Irradiation

Non applicable

Ce produit n'a pas été traité par irradiation. Les directives 1999/2/CE et 1999/3/CE autorisent l'ionisation pour les herbes aromatiques séchées, épices et condiments végétaux dans la limite de 10 kGy pour la dose globale moyenne de radiation absorbée.

This product has not been irradiated. Directives 1999/2/EC and 1999/3/EC authorize ionization for dried aromatic herbs, spices and vegetable seasonings within the limit of 10 kGy for the overall average absorbed radiation dose.

OGM / GMO

Non applicable

Ce produit ne contient pas d'Organismes Génétiquement Modifiés, définis par le Règlement (CE) n°1829/2003.

This product does not contain Genetically Modified Organisms, defined by Regulation (EC) No. 1829/2003.

Nanomatériaux / Nanomaterials

Non applicable

Ce produit ne contient pas de nanomatériaux tels que définis par :

This product does not contain any nanomaterials as defined by:

- « Un matériau insoluble ou bio-persistant, fabriqué intentionnellement et se caractérisant par une ou plusieurs dimensions externes, ou une structure interne, sur une échelle de 1 à 100 nm. » - Règlement (CE) n°1223/2009
- « *An insoluble or bio-persistent material, intentionally manufactured and characterized by one or several external dimensions, or an internal structure, on a scale of 1 to 100 nm.* » - Regulation (EC) No. 1223/2009
- « Un matériau naturel, formé accidentellement ou manufacturé, constitué de particules solides [...], 50 % au moins de ces particules, dans la répartition numérique par taille, répondant au moins à l'une des conditions suivantes :
 - une ou plusieurs dimensions externes de la particule se situent dans la fourchette de 1 nm à 100 nm
 - la particule présente une forme allongée, telle que celle d'un bâtonnet, d'une fibre ou d'un tube, deux dimensions externes étant inférieures à 1 nm et l'autre dimension supérieure à 100 nm
 - la particule présente une forme de plaque, une dimension externe étant inférieure à 1 nm et les autres dimensions supérieures à 100 nm. » - Recommandation de la Commission du 10 juin 2022
- « *A natural, incidental or manufactured material consisting of solid particles [...], and where 50 % or more of these particles in the number-based size distribution fulfil at least one of the following conditions:*
 - *one or more external dimensions of the particle are in the size range 1 nm to 100 nm*
 - *the particle has an elongated shape, such as a rod, fibre or tube, where two external dimensions are smaller than 1 nm and the other dimension is larger than 100 nm*
 - *the particle has a plate-like shape, where one external dimension is smaller than 1 nm and the other dimensions are larger than 100 nm.* » - Commission Recommendation of 10 June 2022

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

International / International

Non applicable

Proposition 65

Non applicable

L'État de Californie a promulgué la Proposition 65 (Loi de 1986 sur l'eau potable et les substances toxiques) afin d'informer et protéger les consommateurs quant à la contamination des produits du quotidien par des substances chimiques pouvant provoquer cancers, malformations congénitales et autres troubles de la reproduction. Une liste de ces substances est mise à jour tous les ans avec pour certaines substances un niveau de risque non significatif ou un niveau de dose maximale admissible. (Dernière mise à jour 2023)

The State of California has enacted Proposition 65 (Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986) to inform and protect consumers from the contamination of everyday products by chemicals that can cause cancer, birth defects and other reproductive harm. A list of these substances is updated every year with for certain substances, a no significant risk level or a maximum allowable dose level. (Last update 2023)

Substances listées dans la Proposition 65 :
Substances listed in Proposition 65:

N° CAS	Substance	Concentration maximale dans le produit
93-15-2	Methyl Eugenol	0,20
123-35-3	Myrcene	0,15

COV / VOC

Non applicable

Le produit concerné par cette attestation est soumis à l'Ordonnance n°814.018 du 12 novembre 1997 relative à la taxe d'incitation sur les composés organiques volatils (COV) du Conseil fédéral Suisse.

The product concerned by this attestation is subject to ordinance n°814.018 of 12 November 1997 on the incentive tax on volatile organic compounds (VOC) of Swiss federal Council.

Substances COV listées en annexe I de l'Ordonnance n°814.018 contenues dans le produit :
Substances VOC listed in appendix I of Ordinance n°814.018 contained in the product:

N° CAS	Substance	Concentration maximale dans le produit
5989-27-5	Limonene	5.00

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Expérimentation animale / Animal testing

Les ingrédients, formules et produits commercialisés, fabriqués et/ou conditionnés n'ont pas fait l'objet d'expérimentation animale.

Vegan / Vegan

Non applicable

Ce produit n'est pas d'origine animale et ne contient pas de produits dérivés des animaux. En conséquence, il est utilisable par les végétaliens « suitable for VEGAN ». Ce produit n'utilise pas d'animaux durant ces étapes de fabrication (récolte, transformation, conditionnement...). Une procédure de nettoyage est appliquée pour éviter les cross-contaminations.

Halal & Kasher / Halal & Kosher

Non applicable

Ce produit n'est pas d'origine animale et ne contient pas de produits dérivés des animaux, n'est pas fabriquée à partir d'enzyme ou de microorganismes, ne contient pas d'éthanol et n'est pas produit avec de l'éthanol, ne contient pas de raisin et n'est pas produit à partir de raisin. En conséquence, ce produit est certifiable comme Cacher ou Halal.

CITES & NAGOYA / CITES & NAGOYA

Non applicable

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

IFRA

Non applicable

Le produit référencé ci-dessous, satisfait aux Standards ou aux obligations du Code of Practice de l'International Fragrance Association (IFRA - 51ème amendement du 30 juin 2023), à condition qu'il soit utilisé dans les catégories d'utilisation définies ci-dessous, et au maximum de concentration (%) indiqué dans le tableau ci-dessous :

The product referenced below, meets the standards or obligations of the Code of Practice of the International Fragrance Association (IFRA - 51st amendment of 30 June 2023), provided it is used in the categories of use defined below and at maximum concentration (%) indicated in the table below:

Catégories de produits / Category of products	Concentration maximale d'utilisation dans le produit fini / Maximum concentration of use in finished product (%)	Catégories de produits / Category of products	Concentration maximale d'utilisation dans le produit fini / Maximum concentration of use in finished product (%)
1	0.210	7A	0.171
2	0.355	7B	0.171
3	0.057	8	0.034
4	1.088	9	0.850
5A	0.733	10A	0.310
5B	0.105	10B	1.050
5C	0.210	11A	0.034
5D	0.034	11B	0.034
6	0.500	12	33.000

Restriction selon le Code of practice de l'IFRA / *Restriction according to the IFRA code of practice*

Cette huile essentielle/cette synergie n'est pas, en tant que telle, impactée par le code of practice de l'IFRA pour son utilisation dans des compositions parfumantes, en revanche, certains de ses composants le sont. / This essential oil/this synergy is not, as such, impacted by the IFRA code of practice for its use in perfuming compositions, however, some of its components are.

Pour certaines catégories, il est recommandé de s'assurer de la possible phototoxicité de(s) l'ingrédient(s) / *For some categories, it's recommended to check the potential phototoxicity of the ingredient(s)*

Cette huile essentielle/cette synergie ne présente pas un effet phototoxique. / This essential oil/this synergy does not present phototoxic effect.

DOSSIER REGLEMENTAIRE PRODUIT

Création : 12/11/2021
Révision : 07/08/2023
Application : 07/08/2023

Avertissement / Disclaimer

Ce document atteste, au meilleur de nos connaissances et dans la limite de notre plan de contrôle, de la conformité du produit aux réglementations françaises, européennes et internationales présentées ci-dessus. Cependant, afin d'assurer de la meilleure façon que possible la sécurité des consommateurs, les fabricants et responsables de la mise sur le marché des produits doivent s'assurer de la conformité des produits commercialisés.

This document, to the best of our knowledge and within the limits of our control plan, certifies that the product complies with the French, European and international regulations presented above. However, to ensure the best way possible consumers safety, manufacturers and responsible for placing the products on the market must ensure the conformity of the marketed products.